



## EL LECTOR ESCRIBE

### Apoyo a Sheinbaum

*Las exigencias de la CNTE son absurdas, pretenden tener un trato superior al resto de los trabajadores. Desgraciadamente están desgraciando la vida de los ciudadanos. Su objetivo es presionar hasta que el gobierno ceda. ¿Y los mexicanos dónde estamos?*

*Ahora es cuando por el bien del futuro de México hay que apoyar a nuestra Presidenta y que la CNTE entienda que hay un límite de lo que los impuestos de todos los mexicanos pueden pagarles. Pero las voces callan. Los legisladores de todos los partidos, la sociedad civil, organizaciones patronales, deberían unirse a apoyar a la Presidenta, pero veo a todos mirando y callando.*

**Manuel Sánchez Adalid**

Querétaro, Querétaro